



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 016
02 de febrero de 2022

La Universidad Central del Ecuador activó Comisiones para la ayuda a los afectados por el aluvión en el sector de La Gasca

En la sesión extraordinaria del 1 de febrero de 2022, el Honorable Consejo Universitario activó cuatro comisiones para encaminar el apoyo que la Universidad Central del Ecuador brindará a los ciudadanos de La Comuna y La Gasca en esta emergencia debido al aluvión ocurrido el 31 de enero de 2022.

El máximo organismo universitario resolvió comunicar a la comunidad que la Universidad Central del Ecuador habilitará un punto de acopio en el Coliseo Universitario, para recibir las contribuciones de alimentos, cobijas, implementos de bioseguridad para los afectados del aluvión. La comunidad se puede acercar desde las 08:00 a 20:00.

Se conformó la Comisión de Auxilio y Apoyo Humanitario, encargada de coordinar el Centro de Acopio, organización de todos los voluntarios en grupos de abastecimiento en el lugar del desastre. La Comisión de Comunicación, para que coordine con el Municipio de Quito la información necesaria para auxiliar a las víctimas, para la búsqueda de desaparecidos y proporcionar información al público. La Comisión de Apoyo Psicológico, para brindar apoyo a las personas afectadas. La Comisión Técnica, para realizar el estudio y diagnóstico de las afectaciones en las viviendas y taludes ubicados en el sector de La Gasca y el estudio de las políticas públicas con respecto a la toma de las laderas del Pichincha.

J.S

